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新入職 の 皆様 へ 

新入職の皆さん、おめでとうございます。 

若さとやる気に満ち溢れた方々をお迎えすることができ大変嬉しく思います。

毎年この時期はそれぞれの部署でも少し緊張感があり、良い意味で新鮮な空

気が流れていて良い雰囲気になってきていると思います。すでに2か月が経ち

ますので、新入職の皆様も現場デビューをされていると思います。 

      理事長・院長  大西 宏之 

医療法人社団英明会  
     大西脳神経外科病院 

2024年度 新入職員歓迎会 



ぶれいん 

2つのメッセージ 

そこで、私から皆様に送るメッセージとして2つ挙げさせて頂

きます。１つは良好なコミュニケーションをとるということ、2つ目

は自分の言動、行動には責任を持つということです。コミュニ

ケーションに関しては、対患者さんはもちろんですが、スタッフ

同士のコミュニケーションも非常に重要です。医療はチーム医

療ですので、普段からのコミュニケーションが大切です。どんな

に良い治療をしても患者さんの声に耳を傾けなければ、患者さ

んの満足は得られません。また職場のスタッフ同士でも何かと

行き詰まった時に気軽に相談できる相手がいるというのは非

常に心強いことですので、普段からコミュニケーションを大切

にして頂きたいと思います。 

2つ目の自分自身の言動、行動に責任を持つということです

が、これは社会人としては当然のことです。ちょっとした軽率な

言動、行動が、人を傷つけ、そして病院の信頼を損ないかねな

いということです。常日頃から自分自身の言動、行動には責任を持って、大西脳神経外科病院の一員とし

ての自覚を持って頂きたいと思います。当院は脳神経外科のトップクラスの専門病院で、決して楽な職場

環境ではありません。ただ働きがい、やりがいはどこにも負けていないと自負しています。とは言え私自身も

まだまだ新米理事長です、皆様と同じように新入職のつもりで心機一転頑張っていきますので、これからも

よろしくお願いします。 

Let's move on to the next stage together! 



大西脳神経外科病院 

2024  Newcomer 
一緒にここで始めよう 

 私は、島根県で神経難病の患者さんが入院される慢性期病棟で5年間勤めてきました。辛い病気を抱え

つつも最期までその人らしく安楽に過ごせる看護を学べた事は、とても良い経験となりました。昨年の

夏頃に自分のキャリアについて悩む時期があり、進行性の疾患だけでなく、患者さんが治療やリハビリ

を行いながら順調に回復していく過程も学びたいと思うようになりました。また、島根県を出て視野を

広げたいと思う気持ちもありました。私には妻と3歳の娘がいます。自分のキャリアだけでなく、家族の

生活もより充実するにはどこが良いか悩んだ時、子育て支援が手厚い町として有名な明石が思い浮かび

ました。 

妻が子供の気持ちも考えた上で温かく背中

を押してくれ、私は思い切って当院へ転職

することを決断しました。 

 実際に働いてみると想像以上に忙しい部

分が多々あります。しかし脳外科経験のな

い私にとても優しく指導してくださるス

タッフに囲まれ、安心して業務を行う事が

できています。また一人一人の患者さんが

少しずつ回復過程を歩んでいかれるのを見

ると、大変やりがいを感じています。まだ

まだ分からない事が沢山あり不安もありま

すが、初心を忘れず患者さんのために自己

研鑽を積み重ね、一医療人として成長して

参りたいと思います。  

北2階病棟 看護師 石橋 慎也 
いしばし しんや 

 

石橋慎也さん 

足立智也さん 

崎村祐介さん 

岡本麻希さん 

西村鮎花さん 

西堀美咲さん 久保奈美子さん 



大西脳神経外科病院 

兵庫県の加古川市出身で、前職は精神科の急性期病棟で働いて

いました。絶叫系が大好きで、いつかバンジージャンプとスカイ

ダイビングに挑戦してみたいと思っています。もし、おすすめの

す場所を知っている方がいらっしゃったら是非教えてください！ 

脳神経外科は初めてで分からないことばかりですが、先輩方の

丁寧な指導のもと日々たくさんの事を学んでいます。1日でも早

く戦力になれるようにこれからも頑張ります！ 

 

私は海の近くでの生活に憧れ続け、この

3月に小野から明石に引っ越し、そして当

院に入職することができました。今から

10年ほど前にここを検査受診したことが

あります。検査直後の体調不良に職員の皆

様が本当に優しく対応くださったことが、

入職のきっかけの一つになっています。 

北３階病棟 介護士 河本 三春 
かわもと みはる 

 

いざ仕事を始めると同じ病棟の方はもちろん、多くの職員の方が笑顔で優しい上にテキパキと仕

事をこなされており、こんな天国のような職場があるのかと驚きました。今はまだ分からないこと

も多く、空回りばかりの毎日です。しかし患者として感じた優しさ・新人として感じた素晴らしさ

を、いつか逆の立場で感じてもらえる素敵な職員になれるよう誠心誠意頑張ります。 

北３階病棟 看護師 三好 加奈
みよし かな

 

 初めまして。今年度南3階に配属となりま

した看護師の師に岡山の岡でもろおかと言い

ます。趣味は温泉巡りとサウナ巡りです。こ

こ1年くらいの趣味なのでまだまだ有名なと

ころも行ききれていないところばかりです。

もし、おすすめの温泉やスーパー銭湯、サウ

ナなどありましたら、ぜひ教えていただける

と私の休日の幅が広がります。 

今年度は私を含めて南3階病棟に配属された

新入職者の同期は5人です。フレッシュな新

卒から色々な経験をされた既卒な方まで様々

ですが、お互い刺激し合いながら頑張ってい

きたいと思います。よろしくお願いします。 

南３階病棟 看護師 師岡 真帆
もろおか まほ

 

釣由美さん 

三好加奈さん 

山本圭一さん 

谷川瑞穂さん 

竹山穂乃華さん 

師岡真帆さん 

奥野穂乃香さん 

小原歩美さん 

山口絵美さん 

河本三春さん 

藤本恭子さん 



ぶれいん 

今、看護助手として患者さんが転倒しないよ

うに支えたり、食事介助やトイレ介助など身

体介助を少しずつではありますができるよう

になり、患者さんから「ありがとう」と言わ

れることが嬉しくて、難しいですがやりがい

のある仕事だと感じています。初めてで戸惑

うこともありますが、先輩方がわかりやすく

教えてくださり、学ぶことが沢山あります。

一日も早く一人前として働けるように頑張り

たいです。そして、介護福祉士の資格取得を

目指して何事にも一生懸命頑張りたいです。 

 この4月看護助手として南4階病棟に配属とな

りました。私は、幼いころからお年寄りの方が

好きで、また母が看護師として働いており、そ

の姿を昔から見て育ちました。そして、私も人

を助ける仕事に就きたいと思ったことがきっか

けで、入職することができました。 

 14歳の時、祖父が目の前で倒れてしまい、何

もできなかったことがとても悔しかったことと

して忘れられず、今でも鮮明に覚えています。 

南４階病棟 看護助手 前田 さとみ
まえだ さとみ

 チャンスを掴むために 

 大西脳外科へ4月に新卒として入社し、約２ヶ

月が経ちました。薬剤部は新人1人です。正直、

同期が居なくて寂しいと思う事もありますが、優

しくて丁寧な先輩方のご指導の下で働くことがで

き、本当にここに就職させて頂けてよかったと思

う毎日です。臨床現場では、まだまだ分からない

ことだらけですが、脳神経外科について、とても

詳しく学ぶことができる環境の中で日々知識と経

験を積み、一歩ずつ成長していけたらと思ってい

ます。 

そして、患者様に心から寄り添って頂ける薬剤師

になれるよう、謙虚な気持ちを忘れずに頑張って

いきたいです。よろしくお願い致します。 

薬剤部 薬剤師 清水 南帆
しみず なほ

 

平田香鈴さん 

徳光真衣さん 清水綾乃さん 

由木綾香さん 

井上珠菜さん 

西江有加さん 前田さとみさん 禧久愛理さん 
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 私は神戸市出身で、奈良県立医科大学の卒業です。 

在学中の臨床実習で最初に回ったのが脳神経外科でした。そして初め

てみた手術が中大脳動脈未破裂脳動脈瘤の開頭クリッピング術でし

た。執刀されたのは現在奈良県西和医療センターの脳神経外科部長の

弘中先生でした。綺麗な手術でとても感動したのを覚えています。そ

の影響は非常に大きく卒後は脳外科へ進むことになりました。 

 近年はカテーテルを用いた負担の少ない治療が発達してきており、開

頭術の件数は減少傾向にあります。患者様にとっては大変良いことで

すが少し残念でもあります。しかしまだまだ開頭しなければ治せない

病気があるのも事実です。カテーテルでの治療、開頭手術を適材適所

で使い分け最善の治療を提供したいです。  

右の写真は趣味の魚釣りの一枚です。 

マグロは私が釣った魚ではないですが……。 

いつかは100kgオーバーのクロマグロを釣り上げたいですね。 

 医務部 脳神経外科部長 三好 教生
みよし のりお

 

 医務部 脳神経外科医長 酒井 宏介
さかい こうすけ

 

 お世話になっております。本年より当院で勤務させていただくことにな

りました酒井宏介と申します。以前は大阪医科薬科大学で勤務しておりま

した。医師としては本年で8年目になります。まだ経験不足な面も多く皆様

にご迷惑をかけることも多々あるかと存じますが何卒よろしくお願い申し

上げます。また私自身は学生時にはラグビー部に所属しており泥と生傷の

絶えない学生生活を送っておりました。 

今では当時の面影はほとんどありませんが１０年

以上のラグビー経験を経て培ったOne for all, all 

for oneの精神で当院に関わる患者さんを含めた

すべての方々の一助となれればと思い精進いたし

ます。 

普段の業務中は反応が鈍く不機嫌そうに感じられる方もいらっしゃるで

しょうが特に怒っているとか、不機嫌というわけではございませんので気

軽に話かけて下されば深甚にございます。重ね重ね誠に恐縮ですがこれか

ら何卒よろしくお願い申し上げます。 



ぶれいん ぶれいん 

仕事に関しては、照れくさい話ですが、自分のモットーは

一人一人、一つ一つ、きちんと向き合いながら常に最善を

尽くすことです。そう言いながらも、至らない点、気づい

ていない点もあると思います。 

4月から診療放射線技師として大西脳神経外科病

院でお世話になっております、どんなことでも

YESマン★の平島一樹と、当院のMRIは3T！私の

心は7T !! の鎌倉妃花と、ただのムードメーカー

の辻朱音のピチピチ新卒3人組です。 

4月から新卒として大西脳神経外科病院に入職

し、２か月が経ちました。最初は右も左もわから

ず、先輩方が教えて下さったことをとにかく覚え

るのに必死でしたが、今は少しずつですが先輩方

が教えて下さることを理解しながら、仕事に励む

ことができています。仕事にやりがいを感じる事

をモチベーションに、毎日精一杯頑張っていま

す。今後も業務に励みつつ、患者様に寄り添える

存在になれるよう、日々成長し続けます。 

医療技術部 放射線検査科の３人です 

 スタッフの皆様、いつもありがとうございます。大西脳神経外科病院に来

て２カ月経ちました。ここに来る前は、兵庫県明石市という見知らぬ土地に

不安を感じていました。江井島に住んでいますが、毎日海を見ることができ

て、明石海峡大橋も見ることができて、帰りには虹色にライトアップされて

いる時もあって、新幹線も毎日みることができて、子供っぽいと思われるか

もしれませんが、見るたびにわくわくしています。それが忙しい毎日の中で

癒しになっていると思います。この土地のことをすごく気に入っていて、探

索したくて最近はグーグルマップを見るのが趣味になっています。 

 医務部 脳神経外科部長  岡本 愛
おかもと あい

 

看護師さん、技師さん、リハビリの先生方、医療事務の方々の視点からも遠慮なく意見やアドバ

イスいただけますと幸いです。医療人として、この人が担当でよかったと患者さんやそのご家族

に思っていただけるよう精進して参ります。どうぞよろしくお願いいたします。 

辻 朱音 
つじ あかね 

 

平島 一樹
ひらしま かずき

 

鎌倉 妃花 
かまくら ひめか 

 

出勤前に撮った風景  
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事務部 医事課の３人です 

秘書課の新入職は２人です♡ 

 

 大学を卒業し、入職させていただいて２カ月が経ちました。新しい環境の中、初めて経験する仕事

は難しく、周りのみなさんについていくことで精一杯でした。しかし、周りの先輩方が忙しいなかで

も丁寧に教えてくださり、直接患者対応を拝見することでイメージを作ることができ、少しずつ出来

ることが増えていきました。患者さんとのコミュニケーションをとることがまだまだ不慣れで難しい

ことも多々ありますが、窓口に立つ責任として安心して帰っていただけるよう努力していきたいで

す。これからも初心を忘れることなく学ぼうとする姿勢を持ち続け、成長できるよう頑張ります。  

2024年4月に入職いたしました一瀬美桜と申しま

す。事務部・秘書課の医局に所属させていただくこと

となりました。大学では、法学部で国際政治学を専攻

しており、前職は映像制作関連の仕事をしておりまし

た。こういった経歴のため、医療の知識がほとんどな

く、日々勉強だなと感じております。 

趣味は旅行で、今までで一番印象に残っている旅行

私は、大西脳神経外科病院に入職するまでは脳

外科のことは何も知らず未経験だったのですが、

先輩方が毎日親身になって教えてくれるのですご

く働きやすく思っております。毎日忙しく、覚え

ることも多いので大変ではありますが、新しいこ

とを教えていただきながら日々勉強して、早く一

人前になれるように頑張りたいです。 

外来クラークはとてもやりがいのある仕事だと

思うので、しっかり自分の業務に責任を持ち、

日々取り組んでいきたいと思っております。今後

ともよろしくお願い致します。 

事務部 秘書課 医局秘書  一瀬 美桜
いちのせ みお

 

事務部 秘書課 外来クラーク  脇田 祐佳
わきた ゆうか

 

先はフランスです。コロナ禍だったこともあり、パス

ポートの期限も切れてしまっているのですが、今年中に再取得し、来年には行ったことのない国を訪ね

てみたいです！最後になりますが、一日でも早く皆様に仕事を任せてもらえる人材になりたいと思って

おります。今後ともよろしくお願いいたします。 

事務部 医事課  櫻井 亮汰
さくらい りょうた

 

脇田祐佳さん 

一瀬美桜さん 

阿部美和子さん 

瀬川昭枝さん 

東小園有紗さん 
大野綾紗さん 

長野美穂さん 



ぶれいん ぶれいん ぶれいん 

 私は前職でも大阪の病院で勤務しており地

元の兵庫県に戻ってきた形になります。事務

職経験者ではありますが、都道府県が変われ

ば制度も変わりますし、前の病院とは規模も

違う中で自分自身の真の実力や適応力が試さ

れると思っており、様々な事に挑戦したいと

思っています。 

 この度、４月２２日より入職しました。総務

課の小土井と申します。趣味は料理、映画鑑

賞、ドライブです。前職は、建設会社で経理事

務を中心に総務、人事業務に携わってきまし

た。医療業界に勤める事が初めてのため、聞く

言葉や環境がとても新鮮に感じ、覚えることも

非常に多くありますが、少しでも早く仕事に慣

れるよう、全力で努めてまいります。今後ご迷

惑をおかけしてしまうこともあるかと思います

が、日々精進してまいりますの

でよろしくお願いいたします。 

事務部 総務課 小土井 雅人
おどい まさと

 

以前は同じ明石市内の病院に11年間勤

務し、総務8年、地域連携2年、医事1年

と経験を積んで参りました。この度ご縁

があって2024年4月より大西脳神経外科

病院にて勤務させていただくこととなり

ました。入職して最初に驚いたことはあ

の螺旋階段です（笑） 最初の三日間は

筋肉痛になる有様でしたが、毎日利用す

事務部 医事課  宮地 晃平
みやじ こうへい

 

ることで前よりもお腹周りがすっきりした感じです。仕事では、医事経験の乏しい私ですが、医事課

をはじめ他部署のみなさんにいつも助けていただき感謝しております。医事課には4月から私を含め

て3名の新入職者がおり、私も負けずにフレッシュな気持ちで業務に邁進してまいりますのでみなさ

まよろしくお願いいたします。  

事務部 医事課 課長          

          國重 幸平
くにしげ こうへい

 

業務はなれずに難しいことばかりですが、先輩

方に必死に食らいついていき早く一人前となれ

るよう努力し、頑張ります。プライベートでは

オリンピック種目にも選ばれたラクロスという

マイナースポーツを学生の頃から現在も続けて

います。ルールなどもかなり特殊で「地上最速

の格闘競技」と言われているスポーツです。興

味がある方はぜひ教えてください。  

櫻井亮汰さん 國重幸平さん 宮地晃平さん 

三好 駿さん 事務部 総務課の２人です 



大西脳神経外科病院 

医療技術部 総合リハビリテーション科 久保田 藍梨
くぼた あいり

 

 今回「ぶれいん」は、新入職員企画とい

うことで各部門の新入職員さんに原稿や写

真を頂きました。ご協力くださった各部の

皆様に感謝です。 

 開院当時から院内広報誌として編集者の

独断と偏見で発行してきた「ぶれいん」も

次回で５０号の節目となります。何か５０

回発行記念的な内容を考えてはいますがも

し職員の皆様からこんな企画はどうですか

など、提案があれば遠慮なく各部門の学

術図書委員や直接私でも構いませんので

連絡ください。 

 それともう一つ！この「ぶれいん」の

編集に関わりたいと言う方がいれば募集

しております。マンネリ化している感も

否めませんので新しい力がお借りできれ

ばより良いものになるかと思います。 

よろしくお願いいたします。（吉野） 

 

 私は過去に理学療法士の方にお世話になったことでこの職業について知り、目指す

きっかけになりました。脳血管疾患については実習などでも関わった経緯から、深く関心を持ち入

職させて頂きました。ここで理学療法士としての一歩を踏み出せることを嬉しく思います。入職し

て２ヶ月が経ち、社会人としての責任をひしひしと感じる毎日ですが、先輩方の手厚いご指導の

下、日々支えられています。今は業務や環境に慣れることで精一杯ですが、患者様に寄り添った質

の高い治療を提供できるように精進してまいります。一日でも早く仕事を覚え、総合リハビリテー

ション科に貢献できるよう努力していきたいと思います。よろしくお願いいたします。 

大西脳神経外科病院の総合リハビリテーション科に入職した 

理学療法士6名、作業療法士3名、言語聴覚士１名（右写真中央）です。 

１月入職なので私も

新入職でーす。 

言語聴覚士の大谷悠

真です。よろしくお

願いします。 

堀内美希さん 

久保田藍梨さん 

滝石陽菜さん 

鳴瀬あいさん 

武田真依さん 

原田 信さん 湯浅瑛紀さん 津野夢さん 榎園涼真さん 

2度目の就職です

が、よろしくお

願いします♡ 


